Seit Pfingsten 2010 online

Das Internetangebot ging Pfingsten 2010 online.

Wie können Sie bei geistreich mitwirken?

Sie sind eingeladen, die Praxis-Plattform zu nutzen und Ihr Erfahrungswissen beizutragen!

Tragen Sie sich unter info@geistreich.de mit Ihrer E-Mail ein, um auf dem Laufenden zu bleiben.

Wer betreibt geistreich?

Das Projekt geistreich ist ein Gemeinschaftsprojekt der EKD, der FernUniversität in Hagen und des Instituts für Wissensmedien (Tübingen).

Das Forschungsprojekt wird für drei Jahre vom Bundesministerium für Bildung und Forschung und dem Europäischen Sozialfonds finanziert. Es ist Teil des Reformprozesses »Kirche im Aufbruch«.

ANSPRECHPARTNER BEI DER EKD

Pastor Christoph Römhild Dipl.-Theol. Claas Henningsen

KIRCHENAMT DER EKD

Herrenhäuser Str. 12 · D-30419 Hannover Telefon 0511 2796 208 · Fax 0511 2796 722 info@geistreich.de · www.ekd.de

www.geistreich.de

GEFÖRDERT VON:











Mit geistreich, der neuen Praxis-Plattform für die Evangelische Kirche in Deutschland.











Wir freuen uns auf Sie!

Was ist geistreich?

Die Internetplattform geistreich soll Ehrenund Hauptamtlichen in der Kirche dazu dienen, Erfahrungswissen auszutauschen. Ziel ist es, die Schätze kirchlicher Arbeit zu heben und eine Möglichkeit zur Vernetzung für kirchliche Praktiker zu bieten.



Was leistet geistreich?

Die Plattform bietet drei Bereiche:

ideenreich - Forum für Fragen und Ideen. Sie können hier gemeinsam Ideen entwickeln, Tipps holen, Fragen stellen.

erfahrungsreich - Sammlung von Beispielen guter Praxis. Hier finden Sie Erfahrungsberichte von gelungenen kirchlichen Projekten und können selbst welche einstellen.

wissensreich - Lexikon kirchlichen Erfahrungswissens. Dies ist das Herzstück der Plattform, eine Art Wikipedia kirchlicher Innovation. Gemeinsam mit anderen können Sie das Erfahrungswissen aus den Gemeinden sammeln, reflektieren und weiterentwickeln.

